

N6

fance engagèrent son père à lui donner une haute éducation ; il le fit entrer au Collège de St. Hyacinthe à l'ouverture des classes en 1853, l'année même où fut occupé l'édifice actuel. Ses talents et son travail assidu lui donnèrent dès le commencement de ses études des succès distingués, qui furent de plus en plus éclatants. Il occupa souvent la première place de sa classe, et à chaque année, les prix nombreux attestèrent son intelligence et son application. Il se distingua aussi pendant tout son cours d'études par une grande piété, et une fidélité inviolable au devoir ; il se faisait en même temps remarquer par le sérieux et la fermeté de son caractère. Il termina son cours en 1860.

Ses succès au Collège déterminèrent ses dignes parents, si justes appréciateurs de l'importance de l'instruction, à donner l'éducation classique à leurs cinq autres fils, qui ont étudié, ou étudier encore à St. Hyacinthe : l'un d'eux est membre de la Congrégation des RR. Pères Oblats.

M. LECOMTE n'eut guère qu'une pensée pour son avenir pendant ses études, celle de se consacrer au service des autels. Il reçut la tonsure le 14 octo-